

# Impacto por alumno apuñalado en asalto en campus de la UdeC

Joven fue abordado por delincuentes que le quitaron su celular y lo hirieron en un brazo. Casa de estudios asegura que hay una mejora en la seguridad.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

**U**n nuevo hecho delictual se registró al interior del campus de la UdeC, ya que un alumno resultó apuñalado tras ser asaltado por unos delincuentes, siendo posteriormente detenidos dos menores de 17 y 13 años.

Según se informó, el estudiante de Ingeniería Civil Biomédica estaba acompañado por otra persona cerca de las 22.45 horas del lunes cuando fue abordado por los antisociales en las cercanías del edificio de Anatomía, siendo herido en tres oportunidades en su brazo izquierdo con un arma cortopunzante. El grupo le sustrajo sus el celular al lesionado.

La capitán Catalina Saverdía, de la Primera Comisaría de Carabineros de Concepción, informó que "los afectados indicaron que cuando caminaban por las áreas verdes de la universidad fueron abordados por 4 sujetos desconocidos, que los amenazaron. Tras extraerle el celular a uno de ellos, lo agredieron con un objeto corto punzante para darse a la fuga. Una segunda víctima intentó alcanzarlos y cayó al suelo".

Agregó que "con las características de los asaltantes y mediante la ubicación GPS del teléfono robado, se inició un operativo de búsqueda y se logró ubicar a dos menores de edad en una intersección de la comuna. Uno de ellos portaba el equipo sustraído".

**MEDIDAS**

Este no es el primer episodio delictual en la UdeC y



AGENCIAUNO

EL ATAQUE OCURRIÓ EN ESTE SECTOR DEL CAMPUS DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN.

**22.45 13**

**horas fue cuando los sujetos abordaron a los estudiantes para asaltarlos.**

desde la institución destacaron que han aumentado la seguridad y pidieron a visitantes no concurrir en horas de la noche al campus para evitar exponerse a situaciones de riesgo.

Violeta Montero, coordinadora del programa "Cuidemos Nuestro Campus" UdeC, sostuvo que "Hemos aumentado no solamente las cámaras, hemos incrementado nuestros equipamientos. Hay una serie de elementos que tienen que ver con personas que están a cargo de estas materias, con nuestros guardias, a quienes agradecemos el trabajo y el compromiso que mantienen".

Del procedimiento adoptado en el asalto, detalló que "en el mismo mo-

**y 17 años tienen los menores que fueron detenidos por el robo con violencia.**

mento que ocurrieron los hechos, un guardia se presenta y las personas escapan producto de su presencia. Además llamó refuerzos de otros guardias y el grupo huyó hacia la calle. Aparte de la llamada a Carabineros, se gestionó la llamada a la ambulancia y el joven fue trasladado al hospital. Vamos a seguir monitoreando hasta su recuperación, que es lo que deseamos".

La Estrella intentó comunicarse con la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción (FEC) para consultar por lo ocurrido en el campus, pero no obtuvo respuesta.

Respecto a este nuevo incidente y la seguridad en el entorno de la UdeC,

desde la Municipalidad de Concepción señalaron que hay un trabajo permanente para mejorar la situación y evitar hechos de este tipo.

El director (s) de Seguridad Pública, Elías León Carrasco, sostuvo que "realizamos patrullajes de forma permanente y ese despliegue que se ha fortalecido con las nuevas patrullas preventivas que sumamos en junio de este año. También mantenemos un contacto permanente con la universidad, coordinando operativos en diversos ámbitos para aportar con la seguridad de la comunidad educativa".

Además destacó que "sumamos nuevos operadores de cámaras para fortalecer el monitoreo de nuestra red comunal en puntos de complejidad, siendo uno de ellos todo el entorno de Plaza Perú y la casa de estudios. Seguiremos trabajando en esa línea para aportar desde nuestro ámbito preventivo al resguardo de los y las penquisitas".